
すべてを失ってゼロから何をしようかと考えていたところ、ま

たアリコから誘いの連絡がありましたがそこには行かず、資金

もわずかしかなかったので小額から始められるコンビニを始め

ました。

やるからには多店舗展開を考えていたところ脳梗塞になってし

まい、人生終わったと思いました。

しかしリハビリをしっかりやった結果、なんとか復帰しコンビ

ニを 3 店舗運営してきました。

ちょうどその頃内田会員から誘われて東南ロータリークラブに

入会しました。

当然その時も入会にあたって返事は「はい」か「YES」しかなく、

怖い先輩だったので直ぐに入会しました。

そののちに長男も帰ってきて会社を手伝うようになり内装工事

業も始めました。

その頃、社員の中にラーメン屋の経営をして欲しいというもの

が出てきたので、色々と調 べて、息子と社員を習いに行かせて

2022 年 12 月に松橋町に 1 店舗目をオープンしました。

2023 年 12 月に浜線に 2 店舗目をオープン、そして今年 7 月に

新市街に 3 店舗目をオープン予定です。 

今のところ堅調に推移しております。

私は今までの仕事と全く違う分野を経営してきましたが、 新し

い分野を開拓するのが好きです。 これからもフロンティアスピ

リットをもって邁進していきたいと思います。

■幹事報告
（幹事 福井 学）

■来信案内
１）
三村彰吾 ガバナーより、RI 第 3350 地区ミャンマー大地震被災
地への対応について。
寄付の締切（6 月 3 日火曜日必着）
　↓
★熊本東南 RC からはスマイル会計より 5 万円寄付するというこ
とを会場の皆さんにご賛同いただきました。

■クラブより
特にございません

■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング
「それでこそロータリー」

( ソングリーダー古田  哲朗 )

■ 会員の時間
( 草村 安宏 会員 )
みなさんお疲れ様です。草村です。

本日は会員卓話ということで、現在

に至るまでの経緯をお話したいと

思います。

私は、ロータリー歴は 7 年 11 ヶ月。

職業分類はコンビニエンスストア、飲食業、内装工事業と様々

です。

趣味はゴルフ。前科は当然なしです。

私は県北の玉名市出身で 61 歳、実家は温泉旅館を営んでいまし

た。 

現在妻一人、子供二人、孫五人の家族構成です。×はありません。

25 歳まで玉名で仕事をしていましたが、 父が病気で倒れるとそ

のタイミングで旅館を売却し、現在のメットライフ生命、アリ

コジャパンに入社しました。

1 年目から MVP に入賞し快調なスタートでした。

営業社員ののちマネージャーとして独立し、アリコジャパンを、

40 歳をもって円満退社して新しく会社を立ち上げました。 

初めは学習塾 4 教室と会計事務所を経営しておりました。

そのあと東京でも会社を立ち上げて順調に業績を伸ばしており

ました。

ただ、いいことばかりは続かなく、身内の保証人になり、そい

つがとんずらしたため多額の負債を被って、会計部門だけを残

し、あとはすべて売却しました。

●会長　前田日出夫
●幹事　福井　学

－ １ －
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■今後の地区行事

6 月 21 日（土）

6月 22 日（日）

地区ローターアクト

研修会

熊本県

熊本市

熊本国際交流会館、

熊本市中央公民館、他

全会員登録

■ロータリー情報の時間　
（ロータリー情報担当委員　白木 誠一）

・時間の問題となった最終目標
４月２４日～３０日は世界予防接種週間です。
ロータリーとそのパートナー団体は、予防接種を通じてポリオ根絶まであと
少しのところに来ています。世界中の子どもをポリオから守るために、予防
接種の大切さやポリオ根絶活動への認識向上にご協力ください。ワクチンで
予防可能な疾病で苦しむ子どもが一人もいなくなるように。
　先日大分 9 クラブで「わくわく広場」を開催した時にインターアクトクラ
ブ（上野丘高等学校）のコ達とポリオ撲滅募金をしました！
ワクチンが開発された都市で行われた世界ポリオデーのイベントで、「世界か
らのポリオ根絶は依然として達成可能な目標である」とステファニー・アー
チックＲＩ会長と公衆衛生の専門家が述べました。

「ポリオについていえば、問題は「根絶されるのか」ではなく、「いつ根絶さ
れるか」ということです」。アーチック氏は、ピッツバーグ大学が主催したラ
イブストリーミング（１０月２４日）で、このように聴衆に語りかけました。

「ロータリーの行動計画は、ロータリーがより大きなインパクトをもたらすこ
とを目的としています。
私たちのポリオ根絶プログラムは、まさにそれを証明するものです」と、アー
チック会長。

「何百万人もの子どもが、身体まひを引き起こすこの病気にかかることがなく
なるでしょう。
この病気に付随する医療費のために、何十億ドルもの資金が費やされること
もなくなります。
私たちは、これほどまでに大きな進歩を遂げてきたのです」　皆さんで力を合
わせて頑張りましょう！！
E クラブ会長の時間：本田　麻也

ポリオとは急性灰白髄炎と言う病名で、古代エジプトの壁画や縄文時代の人
骨にも症状がみられる事で古くから存在していたと考えられています。
ポリオウイルスは 1 型 2 型 3 型とあり、2015 年に 2 型野生株の根絶が発表
され、3 型野生株も 2019 年に根絶宣言がなされました。残る 1 型はアフガ
ニスタンとパキスタンだけで流行が確認されていましたが、その後又米国、
英国カナダ、イスラエルなどの先進国においても広がりをみせています。
ポリオの感染の仕組みはウイルスが体内に入ると腸管で増殖し、血液から脊
髄などの中枢神経系に到達し筋肉の麻痺を引き起こすことがあります。
ロータリーでのポリオ活動が始まったのは４６年前の１９７９年のフィリッ
ピンからでした。
ポリオは日本でも１９４０年代から全国各地で報告され１９６０年には大流
行となり 61 年には生ワクチンの緊急投与が行われ 63 年からは定期接種が始
まり、流行は急速に収束しました。
日本では現在 4 種混合とか 5 種混合で不活化ワクチンを打っていますが、
日本では１９８１年以降ポリオ患者の発生はありません。

■出席報告
（出席・プログラム担当委員長
　片岡　貞志）

月日 会員数 出席者数 MU 修正出
席者数

出席率
（％）

5 月 14 日
39

（免 2）
37

26 6 32 86.49

5 月 28 日
38

（免 2）
36

30
（ZOOM2）

2
- - 83.33

☆出席免除
5 月 14 日 /28 日　
島村徹男　志賀重人

★欠席者
5 月 14 日（5 名）
川﨑直樹　宮國龍乃　小野川善久　山本浩之　山坂哲生　潮谷愛一

■スマイル　
（親睦・スマイル担当委員　
生駒ちあき）

◎宮川義行　5,000 円
昨日は、6 月 21 日アクト地区研修会の準備例会で

した。東南アクト 10 名、火の国アクト 4 名、見

学 2 名、ロータリーから西田会員と僕の 2 人で、

20 名で当日の予行演習をしました。自分たちで会

場設定、運営、案内、懇親会の準備を、初めての

メンバーで試行錯誤しながら行っています。西田

会員も城見櫓の懇親会会場予約など積極的に指導してくれています。今後のアクト

活動も皆さんの支援を必要としています。よろしくお願いします。

◎草村安宏　10,000 円
いよいよ今年度も残り１ヶ月となりました。

ラストスパートで 2025 年度を締めくくりましょ

う。

◎松岡泰光　10,000 円
先週、2025 年 5 月 25 日をもちまして、私が行政書士まつおか事務所を開業して、ちょ

うど 10 周年を迎えることができました。

2015 年 5 月 25 日、新町の「新町フラット 202 号室」で開業しましたが、実はこの

建物の設計者は、当クラブ第 35 期会長の白石繁パスト会長。そして大家さんは、“ 東

南のレジェンド ” 古庄さん。振り返れば、ロータリーに見守られてのスタートでした。

その後、熊本地震を経て、花畑町のビル案件をきっかけに、東南ロータリークラブ

にご縁をいただき、入会させていただきました。続いてコロナ禍もあり、気づけば

－ ２ －
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怒涛のような 10 年。正直、よくここまでこれた

なぁと、自分でも驚いております。

これまで支えてくださった皆さまに、改めて心よ

り感謝申し上げます。

そして、これからも温かく、ときに厳しく、ご指

導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願いいたし

ます。

本日は、次の 10 年のために、感謝を込めてスマイルします。

どうぞよろしくお願いいたします！

◎山田公也　2,000 円
久しぶりのホームクラブ出席です。

------------------------------------------------------------------------

■クラブ協議会④－１
「１年の委員会活動の報告及び次年度への引継ぎ」

◆ 1. 会計（生駒ちあき会員）
会計報告と引継ぎについて

◆２. ＳＡＡ（杉本　整哉会員）
S.A.A. 　杉本整哉

副 S.A.A. 松田和成 　武末 直大　松尾 浩

1. 活動方針 

会長・幹事を支えるとともに、会場監督として例

会時における全体の把握、進行、秩序の維持に努

めます。

また、来訪者の案内を滞りなく行います。 

1 週目に外部卓話が入っている時の時間配分が難しかったです 

うまくいかない日もあったので、時間がおした際の対策を今後、皆様そして次年度 

SAA とともに検討していければと思います 

各週の卓話者の取りまとめ・報告などもこまめにしていただき助かりました また、

ソングリーダーもいろいろな方にご協力いただきありがとうございました 

次年度 SAA への引継ぎとしましては、やはり卓話時間の確保についてどうするか

ということです。 中島会員が会長をされていた時、会長の時間を最後に持ってく

るというような取り組みをされていましたが、 あのような取り組みも含めて検討い

ただければと思います

2. 実施計画 

① 例会を円滑に行う為、各担当者と「報告・連絡・相談・調整」を密に行います 

② 来訪者に対し失礼の無いよう敬意をもって接します 

③ 例会開始前には、携帯電話の電源オフ・マナーモードへの切り替え案内を行い

ます 

④ 例会場スタッフともコミュニケーションをとり、良い関係を築きます 

⑤ 卓話の時間を確保するため、時間配分の調整を行います

◆ 3. クラブ管理運営委員長（福井　学会員）
部門についての報告

◆ 4. 親睦・スマイル担当委員長（松田　和成会員）

◆ 5. 出席・プログラム担当委員長（片岡　貞志 会員）

クラブ管理運営委員長 福井学 

出席・プログラム担当 

片岡貞志、草村安宏、山坂哲生、井村宣敏、

出先教明、松元将潔、川﨑直樹

 

【今年度の活動結果】 

1）受付 

ロータリーの基本は「例会出席」 であると思います。 

受付では、例会出席者を「明るく元気にお迎えする」 ことが出来ました。 

受付担当者はもちろん、担当以外の会員から、 多々ご支援を頂きました。 

ありがとうございました。 

2）出席報告 

人員の関係もあり交代での報告ができませんでした。 

3）卓話 

外部卓話～ 2 件 

2024 年 10/30 「e スポーツ」池田さま 

2025 年 2/19 「外国から来た子ども支援ネットくまもと」 竹村さま 

4）出席率 「100%」 達成 

2024 年 7 月 7 日 ( 熊本東ロータリークラブ 「60 周年」) 100% 達成 

5）参考 

当日、空白となった卓話の時間を「内田会員、宮川会員」にお願い ( 本年 

3/12) した際には、 「即 OK」を頂き、大変助かりました。

改めまして、 その節は 「ありがとうございました」。 

【次年度への引継ぎ】 

特に、受付担当の方は、明るく元気なお出迎えをお願いいたします。 

－ ３ －



＊我がクラブのご長寿ロータリアンスピーチと銘打ち

志賀重人会員 (87 歳 ) 島村徹男会員 (83 歳 ) 

前田昭博会員 (83 歳 ) 沼田敏雄会員 (81 歳 ) にスピーチをしていただきま

した。 4名の皆様には素晴らしい、貴重なスピーチありがとうございました。

4．2025 年の規定審議会における重要な決議事項について伝達する。 

＊これにつきましては、先週、鈴木委員から規定審議会速報としてお話し

いただき、詳しくは次年度、再度鈴木委員より説明していただきたいと思

っています。

◆ 8. 会員増強委員長（堤　勝也会員）
sns など活用して知名度をあげる

◆ 9. 公共イメージ部門（松岡泰光 会員）

◆ 10. 青少年奉仕担当委員長（西田智史 会員）

青少年奉仕は、青少年に対し、健全な育成のた

めの活動を行うものとし、青少年育成の諸特定

分野について設置される次の委員会の仕事を監

督し、これを調整するものとします。

今年はローターアクトの例会にできる限り参加

しアクトとホームクラブである東南ロータリー

クラブの連携を強めました。

特にアクト会長の宮田さんとの連携が宮川さんをブリッジ役として出来た

事が今年度最高の成果だったと思います。

また宮川会員はアクトにもご入会なさいました。

ただ、我々の最大の山はこの報告後の研修会が 6月 21 日 22 日に行われます。

アクト会員もかなり増えて火の国アクトとの連携も上手く行き昨日もリハ

ーサルを行いましたが素晴らしい研修会になりそうです。

東南ロータリークラブの会員の皆様にも全員登録を頂き感謝しかございま

せん。

次年度は更なるアクトとの連携をとりアクトだけでは無くインターアクト

やライラ活動など活動の範囲が広げ若手に寄り添い将来のロータリアンを

育てていければと思っています。

－ ４ －

【結び】 

今期、 皆様のご支援により何とか 「出席・プログラム担当」 を務めさせて

頂きました。 

残り僅かな期間ですが、引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

◆ 6. 会報・雑誌担当委員長（松尾　浩 会員）

クラブ管理運営委員長　福井学

委員　【会報・雑誌担当】　松尾浩　（副）

草村　安宏

山坂哲生　生駒ちあき　出先教明　松

元将潔　井村宣敏　川崎直樹　

１．活動報告

　○「ロータリーの友」記事紹介（原則第一週目例会時）

　○週報掲載の為の資料作成（資料集め・写真撮影）

　　

２．次年度引継ぎ事項

　○「ロータリーの友」は月末にメイン担当に郵送で届きますが、時間に

余裕がない場合があるので、ネットでの閲覧もお勧めします。

　○「ロータリーの友」の記事紹介は会報雑誌担当に関わらず、会員の皆

さんで紹介することでいろんな見方を知ることができると思うので、次年

度は皆さんよろしくお願いします。

○発表される内容の原稿を提出される事をお願いします。（紙・データ・メ

ール）

○今年度は AI を使用して記事を作成している部分もあるので、資料等は必

ず提出をお願いします。

　○会員卓話に於いては原稿作成提出をお願いします。特に外部卓話を依

頼される

　　場合は、事前に原稿作成のお願いを告げて頂く。（データ掲載の許可を

もらって

　　いただく）

　○懇親会や家族例会などの写真を撮り、データで残しておく。出席でき

ない場合は依頼する。ラインのアルバムでの記録を推奨します（サーバー

での管理）

○会員皆様の情報を聞き出し、週報等で告知する。

◆ 7. ロータリー情報委員長（松本　繁 会員）
担当委員長　松本繁

担当委員 　　潮谷愛一　 鈴木義親　 白木誠一

活動方針 

ロータリーに関するあらゆる情報の収集に努め、

クラブ会員にその情報を正確にかつ迅速に伝達

する。

新入会員にはロータリー会員の特典と責務を把握できるようにきめ細かい

情報に努める。 

実施計画 

1. 例会でのロータリー情報の時間は月初めの例会を除き、委員の輪番制と

する。 ＊潮谷委員・鈴木委員・白木委員 松本の 4 人輪番で行いました。 

2．承認を受けた入会者に対して、新入会しおり「ようこそわがローターク

ラブへ」に基づいてインフォメーションを実施する。 

* 残念ながら今年度は入会者がなかったため、 インフォメーションを実施

することが出来ませんでした。 次年度に期待！

3．ロータリー情報の時間に入会歴の長い会員に“ロータリーと私”という

テーマでスピーチをしてもらう。




